
Bertrand NÉEL nommé Chef d'agence BTP Consultants à Lyon

Depuis le 1er juillet 2022, l'agence lyonnaise BTP Consultants est dirigée par Bertrand NÉEL.

Originaire de Saint-Chamond (42), Bertrand NÉEL obtient son diplôme d'Ingénieur Génie Civil, en 1997 à l'École Nationale des Arts et Industries de Strasbourg (ENSAIS).

C'est en 2000 que Bertrand NÉEL entame sa carrière de contrôleur technique. Après plusieurs années chez Qualiconsult et Apave, il intègre les équipes BTP Consultants en 2013 pour assurer les fonctions de Responsable de Missions Contrôle Technique. Avec plus de 22 ans d'expérience, il est aujourd'hui, Chef d'Agence pour l'ensemble des activités de Contrôle Technique, Coordination SPS (CSPS) et Étude de Sûreté et de Sécurité Publique (ESSP) sur l'ensemble du secteur lyonnais.

"Après 10 années d'expérience au sein de BTP Consultants, je suis fier de prendre en main l'agence de Lyon créée par Cyrille MERIEAU en 2007 et je le remercie pour sa confiance. C'est un beau défi d'accompagner des milliers de projets et de clients sur toute la région Rhône-Alpes. J'ai à cœur de maintenir la satisfaction de nos collaborateurs, la cohésion de nos équipes et notre capacité d'adaptation aux besoins de nos clients. D'ici les prochaines années nous avons pour vocation de devenir un acteur de référence dans les transformations des secteurs de l'immobilier sur les thématiques de la construction hors-site, la rénovation énergétique, la digitalisation, le réemploi ou encore l'utilisation de matériaux biosourcés. Mais nous devons également poursuivre le développement de l'agence sur nos métiers historiques que sont le contrôle technique, la coordination SPS, le diagnostic immobilier et l'ESSP." Bertrand NÉEL, Chef d'agence Rhône-Alpes BTP Consultants.

"Bertrand a vite démontré ses capacités relationnelles, techniques et managériales et son appropriation des valeurs du Groupe. Il a ainsi rapidement évolué vers des fonctions de Responsable de Groupe Contrôle Technique. C'est un plaisir pour moi de lui confier les rênes de l'Agence, désormais constituée de 12 Contrôleurs Techniques et 6 Coordonnateurs SPS. Il a toute ma confiance dans la réussite de cette nouvelle aventure !" Cyrille MERIEAU, Directeur Régional Centre-Est BTP Consultants.

Au plan national, BTP Consultants c'est :

- 60 millions de Chiffre d’Affaires en 2021
- 29 agences réparties partout en France
- 550+ collaborateurs
- 6000+ clients
- 8,7 / 10 de satisfaction clients
- 8,9 / 10 de satisfaction collaborateurs

À propos de BTP Consultants

BTP Consultants est un bureau de Contrôle Technique et de Coordination SPS présent à l'échelle nationale depuis plus de 25 ans. Précurseur du BIM en France, l'innovation a toujours été une valeur forte pour l'entreprise et ses collaborateurs.

www.btp-consultants.fr

